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皆さんこんにちは。 

先週は東京銀座ロータリークラブ訪

問で、14名が参加しました。私は

今日の挨拶で訪問したときのことを

お話しするつもりでしたが、個人的

なことで訪問が叶いませんでした。

銀座でショーを見ながらの楽しい夕食から合流し、

翌日も淺草等お上りさんの都内観光を、楽しむこと

が出来ました。親睦委員長の野崎さんが本日は欠席

ですので、副委員長の花井さんに後ほど少し紹介し

てもらうことにしました。 

本日は PETS 報告会で、会長エレクトの武田恒夫

さん、幹事エレクトの斎藤孝之輔さん、よろしくお

願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・南雲ガバナーエレクトより、 

｢2024-25年度重点目標・活動計画書ご提出のお願い｣ 

・三条あおぞら会より、 

｢令和 5年度三条あおぞら会会費納入のお願いについて｣ 

団体会員 1口 5,000円 

  
 

 
 

◆本日の行事：「ＰＥＴＳ報告会｣ 

◆本 日 の 出 席：５４名中２７名 

◆先々回の出席率：５４名中４５名 83.33％ 

（前年同期 77.36％） 

◆先週のメークアップ(敬称略)： 

3/9 ＰＥＴＳ  米山忠俊、石黒隆夫 

石川勝行、武田恒夫 

齋藤孝之輔 

3/18 三条南 RC 樋口 勤、本間建雄美 

田中耕太郎 

 

＊本日の配布書類等 

・月信 3 月号(閲覧) 

・週報 No.1746 

会長挨拶： 森 宏 会長 

三条北ロータリークラブ週報 

●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

会 長 ： 森  宏  幹 事 ： 安 藤  宰  Ｓ Ａ Ａ ： 福 岡 信 行 

  

  

三 条 北 R C ： 森  宏 会 長    

「 世 界 に 希 望 を 生 み 出 そ う 」  

「ロータリーの心で友情を深めよう」 

「 Ｇ Ｌ Ｏ Ｃ Ａ Ｌ に 活 動 し よ う 」  

例会日 ２０２４．０３．１９ №１７４７ 

 

 No.34 
 

幹事報告： 齋藤孝之輔 副幹事 

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内 
Tel 0256-35-7160 / Fax 0256-35-7488 HP：http://www.sanjo-nrc.org 

 

第 7 回米山功労者 今井克義 会員 

第 5 回  〃   石川友意 会員 

第 4 回  〃   石川勝行 会員 

第 4 回  〃   羽賀一真 会員 

第 2 回  〃   松山浩仁 会員 

 

米山功労者 感謝状授与 
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花井知之 親睦活動 副委員長 
野崎委員長がお休みなので、代わりに3月13日、14日の親睦旅行のご報告をいたします。 

東京銀座ロータリークラブは 170名くらいの会員数で、当日は私達を含め 100 名くらい

でした。出席率でいくと同じくらいだと思いますが、錚々たるメンバーで、ほとんどが銀

座の老舗の方々で恐縮しました。98歳の現役ロータリアンがいらっしゃいまして、ゴルフ

も現役、ピンピンと歩く凄さに驚き、ロータリーの力ってそういうことがあるのかと思い

ました。うちも負けずに 98歳まで頑張っていただける様応援いたします。 

例会の食事は牛タンでしたが、ロイヤルさんの食事の方が美味しかったです。 

 

 

  
石川 一昭 君 先週の東京銀座 RCへのメーキャップ、楽しく訪問して来ました。 

今回 3 年後の財団の活用になればと思い寄付します。 
 

森  宏 君 ＰＥＴＳ報告会、武田恒夫会長エレクト、齋藤孝之輔幹事エレクト、
宜しくお願いします。 

 

星野 義男 君 親睦旅行が楽しかった。メンバーの方々から色々お世話いただき感謝にたえません。
今後も宜しくお願い致します。 

 

石川 友意 君 ＢＯＸに!!  
花井 知之 君 先日の東京 行かれた方、ご苦労さまでした。本日も御協力ありがとうございます。  
    

    

森  宏 君 東京銀座ロータリークラブ訪問、ご苦労様でした。  
渋谷 義徳 君 孫が第一志望の大学へ合格しました。ＢＯＸに協力します。  
外山 裕一 君 ＢＯＸに協力。  
石黒 隆夫 君 武田会長エレクト、齋藤孝之輔幹事エレクト、ＰＥＴＳ報告ありがとう 

ございます。当日の昼食はカレーでしたが、本日の彼の方がいいですね。 
 

松山 浩仁 君 本日は武田さん、齋藤さん、ＰＥＴＳ報告、よろしくお願いします。  
石川 友意 君 ＢＯＸに!!  
羽賀 一真 君 東京銀座ＲＣへのメークアップ研修旅行に行ってきました。大変貴重な体験でした。

毎年 1 回はどこかにメークアップ旅行に行きたいですね。 
 

    

    

米山 忠俊 君 3月 13日～14日に三条北 RCの東京銀座 RCへ表敬訪問とメーキャップし
て来ました。歓迎、おもてなしを受け、感謝です。又、東京観光親睦旅行
はおいしい食事、ショーはビックリ大変楽しい旅行でした。森会長、野崎
親睦委員長にお世話になりました。 

 

石川 一昭 君 本日、白倉君の会社のオープン前日です。皆様、明日からです。見学してください。  
森  宏 君 銀座の夜のショー、楽しかったなぁー。  
武田 恒夫 君 東京ツアー、楽しかったです。私は高崎からの合流でしたが、ゴルフと温泉からネク

タイに変え、気持ちを切り替えての参加。食べすぎツアーでした。 
 

齋藤孝之輔 君 先週の東京銀座ロータリー訪問すごかったです！98才の現役ロータリアンが存在して
いることに驚き、まだまだ皆さん若手だなと思いました。佐藤さんあと 20年はがんば
れますね！ 

 

佐藤 義英 君 東京銀座ロータリークラブには 98才の現役メンバーがおられ、今日も自分で車を運転
してこられ、今もゴルフをやっているとの事、私もあと 20年、がんばります!! 

 

落合 益夫 君 ＢＯＸに協力。  
外山 裕一 君 ＢＯＸに協力。  
金子太一郎 君 武田会長エレクト、齋藤幹事エレクト、本日はよろしくお願いします。  
石川 友意 君 ＰＥＴＳ報告、武田エレクト、齋藤幹事エレクト、ご苦労様です。  
松山 浩仁 君 先日はクラブのメンバーと東京銀座ロータリーに訪問してまいりました。日本を代表

する企業さんも沢山おられ、同好会も盛んで、お土産のビスケットのケースがロータ
リー仕様でした。 

 

野崎 喜嗣 君 本日、欠席ですみません。先日の東京銀座ロータリークラブ訪問親睦旅行に参加の皆
様ありがとうございました。おかげ様で楽しく充実した 2日間となりました。 

 

３月１９日現在累計  ４２８，０００円 
ロータリー財団 BOX  

３月１９日現在累計  ７２６，０００円 
ス マ イ ル B O X  

３月１９日現在累計  ２２７，０００円 
米 山 奨 学 B O X  

委員会報告：  
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ＰＥＴＳ (クラブ会長エレクト研修) 報告 

武田 恒夫 会長エレクト 
2024 年 3 月 9 日(土) 長岡グラ

ンドホテルにて来年度の南雲年度

に向けての研修が開催されました。 

昨年までは会長エレクト研修は

PETS からのスタートでしたが、今回より PETS を

受講するにあたって、より理解しやすい様にと事

前研修が昨年 12月に開催されていました。その研

修とはロータリーのクラブ運営における心構えや

ロータリーの基本を確認し RI 会長方針、ガバナー

方針を理解しクラブ運営に反映させる。ガバナー

補佐との信頼関係を構築させる。 

元気なクラブ作りとして、強調されていたのは 

クラブが元気=例会に行くのが楽しい。 

例会に行く、語り合う、奉仕活動をすることで、

ロータリー活動の幅が広がり、更に活力が生まれ

る。という良いサイクルに繋がるとも話されてい

ました。 

又、【親睦=飲み会 ではなく例会での語り合いが

重要】語り合うことでお互いが繋がり親睦を深め

るということです。(私は飲み会でも親睦は深まる

と思うのですが・・・) 

国際ロータリーでは３年更新で規定が変化してい

ます。クラブ規定への展開も必要であると感じま

す。時代に合わせた規定への変化で、例えば 

①MakeUpは年度内有効、 ②例会は月２回で OK 

③職業分類の制限はない、④居住ｴﾘｱの制限はない 

⑤ローターアクトの年齢制限もなくなった 

他にも様々な規定の改定がされているので都度確

認が必要である。 

ロータリアンだからこそ関われる重要な事業として

①ロータリー財団、②地区補助金、③グローバル

補助金、④青少年交換留学生、⑤米山奨学生 

など大きな視野でのロータリーへの参加が重要と

も発言されていました。 

こういう様な事前知識を多少でも頭に入れてからの

PETSへの参加でしたが、そう簡単にはいきません。 

 

今回 PETS への市内４RC の移動で費用節約の為

バスをやめて各自現地集合・解散にしました。 

私と齋藤幹事エレクトは東三条駅から何年振りか

に乗る在来線の各駅で移動しました。ここでもト

ラブルが発生し、来るはずの電車が新津駅で車両

トラブルで何時に来るか分からないとのアナウン

ス。新幹線に変えようか、バスで行こうか迷った

あげく 45分遅れで運転再開のアナウンス。ギリギ

リ間に合いました。 

10 時からセミナーはスタートしました。 

RI 会長のメッセージ、地区運営方針を南雲ガバ

ナーエレクト、PETS 開催によせてとして、我が米

山ガバナー、地区ラーニングファシリテーター(旧

地区研修委員会)高橋秀樹氏、ガバナーノミニー室

賀信宏氏(白根 RC)、ホストクラブの長岡 RC の方

たちの挨拶からスタートしました。 

RI会長 ステファニー・アーチックさん(女性)の

メッセージが流れ、年度テーマが 

「ロータリーのマジック」との発表がありました。

魔法ではなく、プロジェクトが終わるたび、寄付

するたび、新会員を迎えるたびに魔法を生み出す

と表現されていました。 

一例として「ドミニカ共和国の浄水器設置活動

に携わったときに、ロータリーのマジックを目に

しました。その時汚い水がフィルターに入り、反

対側から透明な水が出てくるのを、二人の少年が

見ていました。まさに魔法に見えたのです。でき

ないと思っていることが現実になる、ロータリー

は継続的にマジックを行ってきました。」と話さ

れていました。 

ポリオ根絶、世界平和、継続と変化のバランス

でロータリーの活性化の３つをテーマとして方針

を述べられていました。 

それを受けて南雲ガバナーエレクトは 

「マジックとは変化すること」をキーワードに 

2560 地区のテーマを 

「ロータリーはステージ・みんなが輝く」 

にされました。 

① 行動計画として 地区で 100 人の会員純増、新し

いクラブ４つ誕生を目指す。 

② ポリオ根絶のために、年次基金の 5,000 万ドル

の達成 

③ 世界平和のために、ロータリー平和フェローシ

ップのプログラムの推進 

以上３つの最優先課題のマジックを起こしていき

ましょうとのことです。 

分区内で近隣クラブと連携で、できないと思った

ことができるのではないか。 

これこそ「ロータリーマジック」であり「みんなが

輝く」「ロータリーのステージ」を用意できるので

はないかと思うと力説されており、新たなステー

ジとして、分区内のグループ化を提案され、グル

ープ内での親睦を深め変化を求めていく。公式訪

問をグループ単位での実施もその一つとのことで

した。 

数値目標として、 

①新規会員増強 5%純増  

②女性会員 各クラブ会員数の 20%以上  

③ロータリー財団寄付 年次基金 150 ドル/会員 

④ロータリー財団寄付ベネファクター 

(恒久基金 1000ドル以上寄付した人) 10 名以上  

⑤ポリオプラス寄付 30 ﾄﾞル / 会員 

⑥米山記念奨学金寄付 20,000 円 / 会員  

本日の行事： ｢PETS報告会｣ 
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(普通特別寄付合計) 

その後地区役員の紹介の後、委員会の基本方針

が発表されました。 

地区組織表が発表された後、地区の主要行事予

定が説明されました。 

6 月  1日(土) 地区研修・協議会 

9 月 25日(水) 地区大会記念親睦ゴルフ大会 

  (第４分区)  

10 月 19日(土)～20日(日) 地区大会  

アオーレ長岡にて 

9 月 7日(土) ＩＭ(第４分区)ジオワールド VIP 

周年行事が 7クラブの予定。 

地区資金一般会計予算案と地区資金特別会計予算

案が発表された後、分区内のグループ化の説明。 

第４分区は３つにグループ分けされ、 

①三条・加茂・三条南・田上あじさい  

②見附・三条北・三条東  

③燕・分水・吉田・巻  

ちなみに我がクラブグループの公式訪問は 

10月 8日(日)ジオワールド VIPで予定しています。 

昼食休憩では長岡出身の方の弦楽四重奏を聞き

ながら長岡グランドホテルの名物のカレーライス

でした。(私と齋藤さんいわく、ロイヤルのカレー

の方がはるかに旨いよねの感想) 

午後からは分区方針を各分区ガバナー補佐から

分区方針の発表があり、我が第四分区は三条 RCの

杉山幸英氏です。 

最後に地区ラーニング委員長の佐藤真氏(村上

岩船)の講評の後閉会点鐘で終了でした。 

懇親会が一時間半くらいで終了しました。 

私も松山さんが会長エレクトの時に幹事エレク

トで参加しましたが、当時も今回も、回りを囲む

ようにお偉いさんが座って監視されている様な雰

囲気でした。 

勉強した少しでも当クラブで浸透できるように

していけたらと思います。 

 

 

齋藤 孝之輔 幹事エレクト 
南雲年度の大会日程と公式訪問

についてお話しいたします。 

 

「地区研修・協議会」 

開催日：6月 1日(土)会場：アオーレ長岡 

「地区大会記念親睦ゴルフ大会」 

開催日：9月 25日(水) 

会 場：長岡カントリー倶楽部 

「地区大会」 

地区指導者育成セミナー・ 

RI 会長代理ご夫妻歓迎晩餐会 

開催日：10月 19日(土) 

会 場：長岡カントリー 

本会議・ロータリー親睦交流会 

開催日：10 月 20 日(日) 

会 場：アオーレ長岡 

 それぞれ大勢のご出席をお願いいたします。 

第 4 分区ＩＭにつきましては、三条 RC担当で 

開催日：9月 7日(土)会場：ジオ・ワールドＶＩＰ

です。周年式典も 7 クラブあり、年度の会長幹事

が出席かと思いますが、出席できない時は皆様に

お願いするかと思いますので、よろしくお願いい

たします。 

 公式訪問ですが、武田会長エレクトからも「変

化」のお話がありました。南雲年度ではガバナー

公式訪問については単体での公式訪問ではなく、

分区内のグループ単位の訪問になります。北クラ

ブについては、見附 RC と三条東 RC の 3 クラブ合

同での公式訪問となります。 

日程：10 月 8日(火)会場：ジオ・ワールドＶＩＰ 

開催時間は決まっておりませんが早めの開催とい

うことでご予定ください。又、公式訪問の形式決

定に当たって、長岡 RC の高野 次年度地区副幹事

からご説明がありましたので、読ませてもらいま

す。 

今、日本のロータリークラブは難しい局面に対

峙しています。人口減少社会にあって、その影響

はロータリークラブにおいても他人事ではありま

せん。現在第 2560 地区においては 54 クラブが登

録されていますが、クラブの実情は一律ではあり

ません。成長、成熟しているクラブもあれば、そう

でないクラブもあります。また、活気に満ちてい

るクラブもあれば、その逆もあります。その意味

で、一律ではない 54 クラブ全体が活気にあふれ、

「ロータリーはステージ」「みんなが輝く!」と認

識して活動してもらうためには、個々のクラブだ

けで活動を考えるのではなく、分区内の近隣クラ

ブと協働して活動する「場」を用意することで、新

しい活動が行える「場」を作ることができるので

はないかと考えています。 

そこで、まずはやってみようということで、分

区内のクラブの実情に応じたグループ編成を実施

し、ガバナー補佐の皆さんからそのまとめ役とし

て活躍していただくことを計画致しました。その

結果、現在のところ次の分区内グループ編成が企

画されています。このグループ内で何ができるか、

何をすべきか、新しい試みである活動に挑戦して

もらいたいと思います。 

ようやく我々にも、公式訪問がこういったの形

式に変わる趣旨の説明がありました。新しい試み

ですので、見附クラブさんと三条東クラブさんと役

割分担をしてガバナーをお迎えしたいと思います。 

今回、何をするのかわからず参加させてもらい

ましたが、これから色んな研修・行事・大会があり

ますので、新人の方も是非参加で予定していただ

きたいと思います。よろしくお願いします。


